

# Menschen Werk

So heißt diese kleine Ausstellungsreihe. Menschen, die sich der Brunnengemeinde zugehörig wissen, zeigen hier an dieser Stelle je ein von ihnen gestaltetes Werk, das sie selbst auswählen. „Menschen Werk“ ist auf Vielfalt aus. Die Ausstellungsreihe setzt keine bestimmten Techniken, Verfahren oder Themen voraus. Sie stellt das Gezeigte nicht unter die Kategorien „Kunst“, „Handwerk“ oder „Kunsthandwerk“. Sie zeigt aber, womit Menschen aus unserer Gemeinde sich gestalterisch, künstlerisch oder handwerklich beschäftigen. Wir möchten diese Vielfalt der Gemeinde und Besuchern der Kirche zeigen.

Gäste der Ausstellung sind zur Schau und zum Gespräch eingeladen. Der wohlwollende Blick auf das gezeigte Werk steht am Anfang. Das bietet die unvergleichliche Möglichkeit, sich in das Sehen ohne Bewerten und Interpretieren einzuüben. Danach werden im Gespräch Eindrücke, Gedanken und Fragen ausgetauscht.

Die Ausstellungsobjekte wechseln wöchentlich. An den Sonntagen nach dem Gottesdienst laden wir dazu ein, sich um das neu gezeigte Werk zu versammeln, es anzusehen und ins Gespräch zu kommen. Die Hersteller und Herstellerinnen der Werke sind eingeladen, selbst etwas zu dem von ihnen geschaffenen Werk zu sagen.

**Wir möchten hier Menschen aus unserer Gemeinde herzlich bitten, sich an dieser Ausstellungsreihe mit eigenen Gestaltungen zu beteiligen!**

Bei Interesse bitte an Stefan Kratsch wenden: [inmediat@gmx.de](mailto:inmediat@gmx.de), 01622505111.